



グラスハウス

新風会 岡田康弘

質問 グラスハ

ウスの収支計画の詳細、料金の値上げは、健康増進の活用で医療費削減につながるのか。市長の就任以降、市債は減ったのか。

答弁 グラスハウスの経費は、

県が実施する省エネ設備・機器導入への補助等により、運営ランニングコストを約一千八百万円削減、収入は利用料改定、健康増進利用会員の増等で約四千六百万円の増を見込んでいる。これらで市費の持ち出しを六千七千万円とし、二〇〇八年度比で半減を見込む。健康増進等に利用した場合、推定だが、約三千万円の医療費削減効果があると考え。市債残高は、臨時財政対策債を除いた場合、〇五年度末が一千四十八億三千万円、〇八年度一千二十三億一千万円で二十五億二千万円減り、債務負担等を含む負債総額も四十四億四千万円減少。

弓道場を活かしたまちづくりについて

津山新星会議 近藤吉一郎



を活用し、弓道場の整備を行う。弓道場が建設されることで周辺武道施設と一体となった武道環境の充実が図られ、武道振興にとって大きな弾みとなる。また、大会などで津山への来訪者の増加に努め、武道へのまちづくりを活かしていきたい。

質問 弓道場の場所の選定、管理は。

答弁 弓道場は中央公園内土の広場に建設を予定。市内五箇所の候補地から決定。総合体育館と一体的に利用でき更衣室、トイレ等施設を共用できる。管理体制については他都市の状況を調査中であり、関係団体等が利用しやすい体制にしたいと考えている。

健康増進への活用で医療費削減か

合併特例債の今後の扱いは？

新風会 松本義隆



議員席から見た執行部

質問 市長は一期四年を総括して、施策をどの程度実行し、成果はどうか。

答弁 アルネ問題に一定の仕上げをつけ、総合ごみ処理センターは公募により立地場所の決定ま

でこぎつけ、大半のことに道筋をつけた。質問 アルネ問題は前任者が再建築の道筋をつけた。桑山市長がつけたものではない。ごみ処理センターの場所は公募にして地元の人達が賛成していたのに途中からなぜ反対しているのか？

答弁 懸命に努力している。理解してほしい。質問 合併特例債の扱いは今後どうするのか？

答弁 新市建設計画で二百三十四億円のうち、十二月末で約百億円を活用している。質問 質問と答弁がまったくかみあわないと厳しく指摘しておく。

来年度から公社等債務整理、健全財政化に着手予定！

市民と歩む会 高橋 誠

質問 国の計画

を見直して、市の財政運営等への影響と公社等の整理方法は。

答弁 影響把握は困難、見直しで総合計画等との整合を図る。年明けに整理方法が民間有識者を

員会で見解が出る。年度末までに改革プランを策定する。質問 津山駅前整備計画と国道五十三号

拡張工事が全く進んでいない。答弁 現状での事業化は困難、調整し規模を縮小し今年度中に実効性のある計画を策定する。国道五十三号は周辺事業と密接な関連があり、国と協議を進めたい。

質問 下水道整備計画の見直しと合併浄化槽の普及に伴い、し尿処理場の施設の効率化を図る必要はないか。

答弁 本年度プロジェクトチームを発足し調査研究を始めた。効率の運営について基本的事項や処理方法を総合的に調査研究を行う。